

# *Gobernador de estado norteamericano de Florida insiste en protección ante huracán*

---



Washington, 8 sep (RHC) El gobernador del estado norteamericano de Florida, Rick Scott, reiteró este viernes el llamado a los residentes de ese territorio a protegerse del huracán Irma, con categoría cuatro de un máximo de cinco en la escala Saffir-Simpson.

De acuerdo con informaciones meteorológicas, el fenómeno natural azotará ese territorio principalmente por su centro, de sur a norte a partir del domingo.

Gran parte de esa zona recibirá el impacto de un huracán mayor, que dejará enormes daños de costa a costa en la península, manifestó Scott en una conferencia de prensa.

A juicio del gobernador, Irma, el cuarto evento de su tipo de la actual temporada ciclónica del Atlántico, representa una amenaza mortal por el gran tamaño e intensidad de los vientos.

Por otra parte, Scott rememoró la devastación causada por el huracán Andrew hace 25 años en el sur de Florida, donde miles de casas fueron destruidas y 65 personas fallecieron de forma directa e indirecta.

También insistió en la necesidad de que las personas abandonen las zonas vulnerables y recordó que hoy es el último día para dejar los lugares señalados en las órdenes de evacuación.

Especificó que expertos realizarán nuevas inspecciones al dique del Lago Okeechobee, donde intentan reducir el nivel del agua para evitar el probable desbordamiento con las acumulaciones de lluvia.

La víspera, Scott emitió órdenes de evacuación obligatoria para siete localidades al sur de ese lago.

Por su lado, el presidente estadounidense, Donald Trump, reiteró el llamado a los residentes de los lugares con probables afectaciones a estar seguros y salir de la trayectoria del meteoro si es posible.  
(Fuente/PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/140860-gobernador-de-estado-norteamericano-de-florida-insiste-en-proteccion-ante-huracan>



**Radio Habana Cuba**